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                                 Сказка  про  порядок.                
 В  одном  маленьком  ауле  жили  девочка и мальчик, чьи  одинаковые  имена  заканчивались  шипящим   звуком  . Мало  того,  и  фамилии у них  были  одинаковые, которые  тоже  заканчивались шипящим  звуком. В  классе  было  всего несколько  детей,  но  бывало,  что  Мугалем  хотела  вызвать  девочку, а   выходил  мальчик. И наоборот, вызывала  мальчика,
 а  выходила  девочка. Дети  весело  смеялись  на  уроке  из – за этой  путаницы. Пока  все  просмеются  и  уроку  конец. А  Мугалем  сердилась  и  недоумевала: Почему  дети  никак  не  сообразят,  кого  она хотела  спросить.
        Задумалась  тут  МУГАЛЕМ  и  придумала  правило: 
Все  имена  существительные  женского  рода  с  шипящими  на  конце  
будут  писаться  с  Ь, т.к.  по  сути  своей  женщины  ласковее, нежнее,  мягче, чем  мужчины. А  мужчины  - это  наша  надежда  и  опора, они  тверды  духом.  Мы  женщины,  за  ними, как  за каменной  стеной. 
Поэтому  имена  существительные   мужского  рода  с  шипящими  на  конце  будут  писаться  без  Ь . 

И  не  случалось  больше  путаницы  на  уроке. Дети  стали   лучше  учиться, т.к. воцарился  ПОРЯДОК.

